

Orsi enfatiza la necesidad de "priorizar la inteligencia policial"; Cosse asegura que "los uruguayos no merecemos vivir en estas condiciones"

Principal



Publicada el: 25/08/24	Visitas: 114
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 65	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/orsi-enfatiza-la-necesidad-de-priorizar-la-inteligencia-policial-cosse-asegura-que-los-uruguayos-no-merecemos-vivir-en-estas-condiciones_746.php

ORSI ENFATIZA LA NECESIDAD DE 'PRIORIZAR LA INTELIGENCIA POLICIAL'; COSSE ASEGURA QUE 'LOS URUGUAYOS NO MERECEMOS VIVIR EN ESTAS CONDICIONES'

Principal

Orsi enfatiza la necesidad de "priorizar la inteligencia policial"; Cosse asegura que "los uruguayos no merecemos vivir en estas condiciones"

Orsi resalta la urgencia de "dar prioridad a la inteligencia policial"; mientras que Cosse sostiene que "los uruguayos no merecemos enfrentar esta realidad"

Seguridad Pública: Propuestas del Frente Amplio

La fórmula presidenciable del Frente Amplio abordó recientemente la problemática de la seguridad pública en Uruguay.

El candidato a presidente, Yamandú Orsi, enfatizó la necesidad de priorizar la “inteligencia” en las tareas policiales.

A su vez, la candidata a vicepresidenta, Carolina Cosse, lamentó la situación actual en el país, afirmando que “los uruguayos no merecemos vivir así”.

Propuestas y Estrategias

Orsi destacó que es fundamental articular una serie de propuestas que involucren no solo la represión y prevención del delito, sino también una participación activa de la comunidad en los barrios.

Según sus palabras: “Hay una batería de propuestas que hay que articular donde se incluye, por supuesto, la represión, por supuesto la prevención, por supuesto la participación a nivel social en los barrios para que la gente tenga alguna chance, alguna oportunidad”.

Además, Orsi hizo hincapié en la importancia de la inteligencia policial, señalando que: “Esto no se resuelve si no se hace inteligencia.

Inteligencia implica que cuando se va a golpear, se golpea bien y se resuelve”. También planteó la necesidad de reforzar el control del espacio aéreo y el mar territorial, afirmando que “evidentemente lo que precisamos es profundizar y articular mucho y pensar a mediano y largo plazo”.

Trabajo en Equipo y Comunidad

Por su parte, Carolina Cosse subrayó que la política de seguridad debe incluir “mucho trabajo en equipo”, tanto en el ámbito institucional como en colaboración con los barrios.

En este sentido, manifestó que “la gente en muchísimos barrios del Uruguay, sin importar la zona, vive asustada”.

Cosse añadió que, debido al temor por la inseguridad, muchas personas evitan realizar reuniones después de las 17:00 o 18:00 horas, por miedo a regresar a sus hogares.

“Los uruguayos no nos merecemos vivir así”, concluyó.

Fuente: Telenoche

Imágenes

ORSI ENFATIZA LA NECESIDAD DE 'PRIORIZAR LA INTELIGENCIA POLICIAL'; COSSE ASEGURA QUE 'LOS URUGUAYOS NO MERECEMOS VIVIR EN ESTAS CONDICIONES

a la necesidad de priorizar la inteligencia policial cosse asegura que los uruguayos no merecemos vivir en estas

Tags

uruguay, barrios, articular, uruguayos, necesidad, seguridad, propuestas, policial, merecemos, inteligencia, supuesto, carolina

Noticias relacionadas

- 3.7 *** Orsi: "Los partidos en el gobierno enfrentan un gran desorden en torno a la seguridad"
- 4.6 *** Orsi afirma que el debate se dará cuando la interna esté resuelta: 'Estamos listos para dialogar con quien sea'
- 3.7 *** Yamandú Orsi asegura que, en última instancia, la dirección económica del país dependerá del presidente
- 3.6 *** Yamandú Orsi reafirma que "la dirección económica estará siempre bajo el mando del presidente"
- 4.9 *** Orsi resalta que la llegada de Blanca Rodríguez representa "un verdadero lujo" y "una contribución significativa" para el equipo
- 5.0 *** Carolina Cosse afirmó que "el Frente Amplio debe asumir el mando para devolver el poder al pueblo"
- 4.4 *** Se lanzó "Unidad para la Esperanza", el nuevo sublema del Frente Amplio que aglutina a 15 sectores distintos
- 4.7 *** Manini Ríos solicita una declaración de 120 días de emergencia nacional por motivos de seguridad para establecer un control y

dominio territorial efectivo

4.5 * *Delgado se refiere al eventual debate con Orsi: "Confío en que se respetarán las normas establecidas"*

3.8 * *Martinelli analizó las iniciativas de seguridad presentadas por Cabildo Abierto y las tildó de meramente políticas*

Categorías

Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf